



Girbau y Seidor apuestan por hacer negocio conjuntamente con startups

Se buscan proyectos que impacten en todo el modelo o en alguna parte de la cadena de valor de la Industria

Girbau y Seidor han iniciado recientemente un programa para atraer startups, locales e internacionales, que puedan aportar un valor diferencial en todo el proceso de digitalización de la industria. En esta edición, cuentan con el apoyo operativo de Foment Up, la iniciativa de emprendimiento corporativo de Foment del Treball para conectar grandes empresas consolidadas y startups.

Girbau es una empresa que se ha consolidado como uno de los principales grupos internacionales en la fabricación de maquinaria para todo tipo de lavanderías. Dispone de centros de producción en España y en Francia, especializados en las diferentes líneas de producto que cubren todos los procesos de una lavandería industrial.

Seidor es una consultora multinacional dedicada a ofrecer soluciones integrales en el ámbito de la consultoría de software y servicios informáticos, estrategia, desarrollo, operaciones, infraestructura, mantenimiento de aplicaciones, bajo demanda y la externalización.

El programa **Indtech Challenge** tiene como objetivo principal apoyar a startups que puedan aportar soluciones disruptivas en el desarrollo de cualquiera de las fases de la cadena de valor de los procesos industriales (tal como, por ejemplo, el diseño y conceptualización, producción y fabricación, comercialización, etc.) o que tengan propuestas de valor que puedan transformar total o parcialmente la industria a partir de la digitalización y de nuevos modelos de negocio, a través de tecnologías IoT, AI, chatbots, impresión 3D, etc.

La finalidad es desarrollar negocios conjuntos y, a tal efecto, suscribir acuerdos particulares que

puedan contribuir a la evolución tanto de los proyectos empresariales como del desarrollo de las tecnologías en las que trabajan. Algunos de los ofrecimientos que ambas compañías ponen a disposición de las startups son el acceso al mercado, acompañamiento estratégico y visibilidad y proyección internacional.

Uno de los rasgos diferenciales que muestra la apuesta de **Girbau y Seidor** para abrir este modelo de colaboraciones estratégicas es la implicación de sus máximos representantes. Así en la presentación del programa llevada a cabo a finales de junio, Pere Girbau y Eduard Farga, representantes de Girbau y Seidor respectivamente explicaron en el Pier 01 los objetivos y la finalidad del **Indtech Challenge**.

“A través de este programa queremos ofrecer a las startups el acceso a conocimiento industrial y de mercado. En Girbau estamos firmemente implicados en establecer colaboraciones con las startups porque la apuesta por la innovación abierta es un win-win para ambas partes. Prueba de este convencimiento es la implicación, tanto por parte de Girbau como de Seidor, de los máximos representantes de ambas empresas”

Pere Girbau

“Esta iniciativa refuerza la apuesta estratégica de Seidor para impulsar la transformación digital y la innovación en las pymes, como motor de competitividad y crecimiento. El valor diferencial de la Indtech Challenge para las startups recae en la complementariedad que aporta el impulso conjunto de Girbau y Seidor, la orientación práctica al desarrollo de negocio integrando soluciones y el acceso a dos compañías muy consolidadas con amplia presencia internacional”

Eduard Farga

Por su parte, la directora del programa **Foment UP, Maria Mora**, señala que el valor añadido que aporta Foment UP es que “se centra en buscar sinergias entre grandes corporaciones y startups que apuesten por una continuidad en la relación empresarial. Barcelona está en un muy buen momento para plantear estas colaboraciones ya que tenemos un entorno que atrae proyectos de todo el mundo. El aterrizaje de grandes multinacionales que quieren implementar sus centros de innovación en la capital catalana es una muestra de ello, como también lo es el ecosistema de startups que se está consolidando localmente. Barcelona atrae talento y capta inversión. Con **Indtech Challenge by Girbau y Seidor** queremos explicar nuevos tándems que triunfen. Porque sumar siempre es una garantía de éxito”.

Toda la información así como el formulario para aplicar al programa está disponible en indtechchallenge.io La fecha límite para recibir propuestas es el 30 de septiembre de 2018.

El programa cuenta con el apoyo de Foment Up y la colaboración de **RCD – Rousaud Costas Duran y Biba Ventures**



Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación
girbau@girbau.com
937027000
www.girbau.com